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Compte rendu de l’AG ACVS/EAV/VSA du 30 Novembre 2012  

 

BOURSE DUTRAVAIL VILLEFRANCHE SUR SAONE  

 

 
ALLOCUTION DU PRESIDENT    
Le Président de l’ACVS et de l’EAV  Jean-Claude PASSAVY ouvre l’AG à 19h 15 et rappelle les 

faits marquants de la dernière olympiade:  

-La progression du nombre de licenciés de 60% en quatre ans pour atteindre 650 ; le succès de la la 

section Coach Athlé Santé avec plus de 100 adhérents et l’embauche d’un deuxième salarié et au 

niveau des résultats deux champions de France (Dominique VOUAGNER et Marion NUGUET) et 

deux sélectionnés en équipe de France (Marion et Renaud JAILLARDON) pour la saison écoulée 

Jean Claude lance un appel aux bonnes volontés pour rejoindre le comité directeur du club, qui n’est 

pas au complet  

Pour les quatre ans à venir les projets sont constitués par la rénovation de la piste du stade Jean 

Lemouton à Villefranche et la création d’une piste synthétique à Neuville  

L’ACVS va organiser les championnats LARA de demi fonds en 2013  

 Jean Claude souhaite quitter la présidence de l’ACVS mais assure l’interim en attendant 

l’arrivée d’un caladois  

 

ALLOCUTION DU PRESIDENT DU VSA 

Jean Luc PONTHUS est très heureux de la hausse du nombre de licenciés du VSA mais 

demande de l’aide pour la logistique ou l’organisation des manifestations  

Les résultats sportifs sont en nets progrès ainsi que la participation aux compétitions  

Il rappelle le RV de l’importante compétition organisée le 3 février par le VSA : le TRAIL 

GIVRE a MONTANAY et fait appel aux bénévoles pour l’organisation d’une course qui 

rassemble plus de 1000 participants  

 

RAPPORT MORAL  

 

En l’absence du secrétaire général du VSA Eric GIRAUD, le secrétaire général de 

l’ACVS présente le rapport moral de l’année écoulée avec en exergue : la forte hausse des 

licenciés et du nombre de points marqués qui débouche sur une nette progression des 

classements et des résultats et invite les adhérents à consulter la brochure distribuée 

gratuitement qui compile tous les résultats de nos licenciés  

 

Le Président met aux voix le rapport moral qui est approuvé à l’unanimité  

 

Arrivée de Mr Bernard PERRUT Député Maire de Villefranche et de Mr Jean DUBUIS 

Président de l’office des sports de Villefranche  

  

RAPPORTS FINANCIERS ET BUDGETS 
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 Les trésoriers Jean Claude CARRIER pour l’EAV et Michel PETIT pour le VSA présente les 

résultats financiers de l’année écoulée pour l’ACVS et les deux sections locales ainsi que les 

budgets prévisionnels. 

Les trois bilans présentent un solde positif avec des comptes arrêtés à 26000€ pour l’ACVS 

55000€ pour le VSA et 150000
 
€ pour l’EAV et des budgets dans la ligne des bilans  

A noter  pour l’EAV l’achat d’un minibus pour transporter nos athlètes aux compétitions  

 

Le président met aux voix les rapports financiers et les budgets qui sont approuvés à 

l’unanimité  

  

ALLOCUTIONS DES ENTRAINEURS  

  

Philippe LAVIEILLE remercie la municipalité de Villefranche pour son soutien constant et 

particulièrement pour l’achat du tapis de perche (12000€) qui va nus permettre d’organiser 

des compétitions importante et surtout d’organiser  dans de bonnes conditions l’entrainement 

de nos athlètes   

Il souhaiterait pouvoir bénéficier de créneaux horaires d’une salle pour les entraînements  saut 

et le sprint l’hiver  

Il félicite Renaud JAILLARDON pour sa deuxième qualification en deux ans en équipe de 

France séniors et sa belle réussite comme Coach Athlé Santé avec un développement envisagé 

sur NEUVILLE et ainsi financer l’encadrement technique sur NEUVILLE/TREVOUX  

Bravo également à Dominique VOUAGNER championne d’europe vétérans, Marion 

NUGUET championne de France sur marathon et Jérémy PEIXOTO 3
ème

 de la même épreuve  

Philippe rappelle la nécessité de former des jurys pour accompagner nos athlètes sur les très 

nombreuses compétitions et éviter les amendes  

Les résultats, calendriers et vie du club sont disponibles sur le site internet du club mis à jour 

au quotidien  

Pascal VOUAGNER est très satisfait de la saison avec beaucoup de progrès des athlètes qui 

ont débouché sur le record du club aux interclubs séniors  

Pascal a une pensée pour Olivier DELOMEAU décédé cette année  

Il regrette le manque d’encadrement sur Neuville et est inquiet pour la rentrée 2013 pour les 

plus jeunes car les deux animateurs passent le bac en 2013 et ne sont donc pas certains de 

pouvoir continuer  

Enfin le taux de participation aux compétitions chez les jeunes du VSA est à améliorer car 

nettement inférieur à celui de l’EAV  

 

 

 ALLOCUTIONS DES PERSONNALITES  

 

Bernard PERRUT est très heureux d’avoir pu se libérer pour assister à cette AG malgré dix 

autres AG tenues le même jour  

Il félicite l’équipe dirigeante du club pour les résultats, le rayonnement  et la bonne gestion du 

club 

Il rappelle l’inauguration de la piste d’athlétisme et du stade il y a 20 ans ainsi que son 

engagement pour la réfection de la piste au cours de la prochaine mandature, quelque soit les 

résultats des élections municipales, le projet sera étudié et budgété avant ces dernières  

 Jean DUBUIS félicite le club et constate que le problème des bénévoles et dirigeants est le 

même pour toutes les associations  

Il rappelle la soirée des champions organisée par l’OSV le 20 décembre  

Pierre VALENTIN président du club depuis 1972  avec à l’époque 50 licenciés contre 600 

aujourd’hui et demande aux parents d’athlètes de participer à la gestion du club  
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Le Président passe alors à la remise des récompenses avec en particulier Guy JUILLARD et 

Stéphane CHUZEVILLE et l’équipe Secrétariat : Anne LEBARD, Annie GASCUENA, 

Corinne TURIN, Anne Marie ROMAIN CANET, Isabelle SANTOS, Ghislaine GRISOT  

 

Puis le Président passe à l’élection du comité directeur avec l’élection à l’unanimité de tous 

les candidats, certains postes n’étant malheureusement pas pourvus  

 

Enfin l’AG s’achève par le traditionnel verre de l’amitié et le buffet repas  

 

  
  
 


